



Gemeinde Oerlenbach

Landkreis Bad Kissingen

97714 Oerlenbach, 09.11.2020

Schulstraße 8

Telefon: 09725/7101-0

Telefax: 09725/7101-27

Internet: www.oerlenbach.de

E-Mail: vanessa.parente@oerlenbach.de

Gemeinde Oerlenbach – Postfach 10 40 – 97712 Oerlenbach

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die erste Woche des „Lockdown-Light“ ist vorbei. Ich persönlich stelle fest, dass sich die überragende Mehrheit unserer Bevölkerung erneut vorbildlich verhält. Dafür möchte ich mich bei Ihnen bedanken!

Aufgrund der abgesagten Bürgerversammlungen, habe ich mich dazu entschlossen, Ihnen einen alternativen Überblick über die gemeindliche Situation zu geben. Dazu stelle ich Ihnen die Informationen, welche bei den Bürgerversammlungen bekannt gemacht worden wären, hier in den Gemeinde-Nachrichten und auch auf der Homepage vor. Da es doch sehr viele Themengebiete sind, werde ich dies wöchentlich und themenspezifisch durchführen.

Jugendarbeit

Auch die Jugendarbeit haben wir weiterhin im Blick. Nachdem zuletzt der Jugendraum in Ebenhausen in Betrieb genommen wurde, ist nun der langersehnte Jugendraum in Oerlenbach an der Reihe. Zurzeit wird ein trockener Zugang zum Gebäude ermöglicht. Ein Treffen mit der örtlichen Jugend, unter freiem Himmel, hat Anfang Oktober stattgefunden. Hierbei wurde die Jugend aufgefordert, Hinweise für die weitere Ausrüstung der Räumlichkeiten, zu geben. Aufgrund der Corona-Lage wurde im Einvernehmen mit den Jugendlichen vereinbart, dass der Bezug der Räumlichkeiten erst im kommenden Jahr erfolgen kann. Die Jugendlichen hatten sich beim Streichen der Räumlichkeiten aktiv mit eingebracht.

In Eltingshausen wurde die BMX-Strecke der Gemeinde wieder revitalisiert. Letzteres geschah auf Initiative einiger Jugendlicher. Als Vorsichtsmaßnahme wurden Hinweisschilder an der Straße positioniert. Die Strecke erfreut sich eines guten Zuspruchs. Auch im Ortsteil Ebenhausen gibt es konkrete Anstrengungen eine Mountainbike-Strecke für Jugendliche zur Verfügung zu stellen. Dabei befinden wir uns derzeit in Abstimmungsgesprächen mit dem TSV Ebenhausen.

In dieser Woche lerne ich den neuen Gemeinde-Jugendpfleger, Herrn Thomas Wedler, kennen. Er wird die Nachfolge von Herrn Manuel Müller übernehmen. Ich möchte die Gelegenheit nutzen und mich ganz besonders bei Herrn Manuel Müller bedanken. Er hat die Jugendarbeit der Gemeinde Oerlenbach auf eine neue Ebene gestellt. Einige Projekte, wie zum Beispiel die Erweiterung der Skateranlage an der Wilhelm-Hegler-Halle, sind in seiner Dienstzeit verwirklicht worden. Erfreulich ist zudem, dass er dem neuen Gemeinde-Jugendpfleger nun eine mehrwöchige Einarbeitung ermöglicht.

SuedLink

Beim SuedLink ist vergangene Woche die Entscheidung der Bundesnetzagentur gefallen. Der Übertragungsnetzbetreiber TenneT hatte zuvor zwei Vorschlagskorridore durch unser Gemeindegebiet für die Gleichstromtrasse vorgestellt. Der Gemeinderat hatte sich Anfang des Jahres mehrheitlich für die südlichere Trasse ausgesprochen. Zu meinem Bedauern hat sich die Bundesnetzagentur nun auf die nördlichere Trasse festgelegt. Ein weiteres Planungsgespräch, welches für den 11. November 2020 in Rannungen angesetzt war, musste vorerst aufgrund der Corona-Pandemie abgesagt werden.

Nähere Informationen finden sich unter:

Öffnungszeiten
Rathaus Oerlenbach, Schulstraße 8:

MO – FR 08:00 – 12:00 Uhr
Montag 14:00 – 16:00 Uhr
Mittwoch 13:00 – 17:30 Uhr

Bankverbindungen:

Sparkasse Bad Kissingen

IBAN: DE 44 7935 1010 0000 3308 37
BIC: BYLADEM1KIS

VR-Bank Bad Kissingen eG

IBAN: DE 19 7906 5028 0004 6101 64
BIC: GENODEF1BRK

Raiffeisenbank Maßbach eG

IBAN: DE 09 7906 9213 0000 1164 24
BIC: GENODEFIRNM

P 43

Da unser Gemeindegebiet durch den SuedLink ohnehin stark belastet werden wird, hat sich der Gemeinderat kürzlich einer erneuten Resolution des Landkreises Bad Kissingen vollinhaltlich angeschlossen. Dabei geht es darum die sogenannte P 43 durch den Landkreis Bad Kissingen zu verhindern. Es handelt sich um eine 380 kV-Freileitungstrasse, die von Mecklar (bei Bad Hersfeld, Hessen) nach Bergheinfeld und somit quer durch den Landkreis führen könnte. Die Gemeinde wird sich aktiv dafür einsetzen, eine weitere Belastung unserer Region zu verhindern. Aus diesem Grund sind den zuständigen Ministern auch eigene Schreiben der Gemeinde Oerlenbach zugegangen.

Ich hoffe, dass ich Ihnen mittels dieses weiteren Berichtes, zumindest einen kleinen Überblick und Transparenz über die gemeindlichen Aktivitäten zur Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft geben konnte.

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für unserer aller Gesundheit

Nico Rogge
Erster Bürgermeister
Gemeinde Oerlenbach